

Des plumes devant les maisons à Honnelles sèment la paranoïa parmi les habitants



Les plumes font beaucoup parler! - Illustration D.R. / PQR

Par Thomas Dimos

| Publié le 17/08/2022 à 18:03

Des citoyens honnellois s'inquiètent car ils ont découvert des plumes devant leurs habitations à Angre, Erquennes ou encore Autreppe. Selon eux, ces plumes sont délibérément disposées devant leurs portes pour préparer un futur vol. La police réagit.

Depuis la vague de cambriolages qui a touché les Honnelles à la fin du mois de juillet, les riverains semblent plus inquiets que jamais. Dans la nuit du 27 au 28 juillet, ce ne sont pas moins de neuf cambriolages qui avaient été commis dans les villages de Roisin, Angre, Angreau et Montignies-sur-Roc. Depuis, un climat anxigène règne et les habitants ont les yeux rivés sur les véhicules suspects, les comportements étranges et même... les plumes.

En effet, de nombreux Honnellois en ont récemment découvert devant leurs habitations. Des riverains en ont trouvé rue Chevauchoir à Autreppe, rue Longue à Erquennes, rue Verte Vallée à Angre... Et ces découvertes font beaucoup parler ! Selon des habitants, ces plumes ont été placées pour préparer un futur vol. Les témoignages se multiplient, allant jusqu'à essayer de

comprendre la signification qu'elles peuvent avoir en fonction de leur taille, de leur couleur mais aussi de leur disposition. Tous s'accordent à dire qu'il faut rester vigilant.



Des plumes ont été découvertes devant des habitations. - Photo prétexte / D.R.



Lire aussi

Vols en série à Honnelles en présence des occupants: «Je stresse au moindre bruit»

Des légendes urbaines

Pour Patrice Degobert, chef de corps de la police des Hauts-Pays, ces plumes seraient plutôt de l'ordre de la légende urbaine. « Il y a des légendes urbaines sur des cibles qu'on dessine pour marquer les maisons à voler. Les plumes, ça ne me dit rien. C'est compliqué à dire... C'est peut-être des scouts qui font un jeu de piste, des gens qui viennent faire des travaux... », explique-t-il. Rudy Van Waeyenberge, directeur opérationnel de la zone de police des Hauts-Pays, est plus catégorique encore : « En 35 ans de métier, je n'ai jamais vu de marquage sur une habitation. S'ils veulent voler, ils vont voler. Ce n'est pas un repère qui va décider d'un vol ou non ».

Lire aussi

Cinq ans de prison requis pour des vols avec violence à Mons

Signaler les agissements suspects

Toutefois, la police reste sur ses gardes. « Je peux vous dire que la police est attentive. Ayant été absent au début de la vague de cambriolages, j'ai suivi pour voir si on mettait en place tout ce qui était faisable. On a mis en marche notre système de partenariat local de prévention et on a renforcé la surveillance », affirme Patrice Degobert.



9 vols ont eu lieu dans les Honnelles au mois de juillet. - Photo prétexte / PQR

La police invite également les riverains à signaler tout agissement suspect. « En cas d'agissements qui paraissent bizarres, prévenez-nous, on vérifiera. Il faut nous contacter, avoir le plus d'infos possible. Les véhicules suspects, le type de véhicule, la couleur, la plaque d'immatriculation... Ça nous permet de recouper les informations. » Rudy Van Waeyenberge se veut rassurant pour conclure : « Les vols sont arrivés fin juillet. On n'a quasi plus rien eu depuis. »